

Zeitschrift: Appenzellisches Monatsblatt

Band: 6 (1830)

Heft: 12

Rubrik: Anzeigen

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 22.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nach kurzer Berathung wurde vom Gr. Rath einstimmig beschlossen, der Sache Folge zu geben, und — da diesmal andere dringende Geschäfte zu beseitigen waren — bei der nächsten Gr. Rathversammlung im Januar der Berathung dieses wichtigen Gegenstandes eine besondere Sitzung zu wiedmen. Eine Kommission von 7 Mitgliedern, bestehend aus den Hrn. Landammann Dertly, Landammann Nef, Statthalter Siegner, Landshauptmann Nagel, Landsfahndrich Schläpfer, Hauptmann Schläpfer von Herisau und Hauptmann Zuberbühler von Speicher ward dann beauftragt, auf den kommenden Rath Vorschläge zu bringen, wie das Geschäft an Hand zu nehmen sei. Diese Kommissional-Vorberathung hat nun am 27. Christmonat statt gehabt. Von ihrer Arbeit, so wie von Allem, was der Gr. Rath diesfalls beschliessen wird, soll in diesem Blatte getreue Nachricht gegeben werden.

A n z e i g e n.

Die Redaktion wird, öfterer Nachfragen wegen, von dieser Nummer des Monatsblattes besondere Abdrücke veranstalten lassen, die im Anfange der nächsten Woche bei Meyer und Zuberbühler in Trogen zu haben sein werden.

Das Monatsblatt wird auch im künftigen Jahr wieder fortgesetzt, und die Spedition desselben, wie bisher, von Hrn. Joh. Ulrich Grunholzer, entweder hier in Trogen, oder in dessen Niederlage in St. Gallen, bei Hrn. Schlaprik an der Neugasse, besorgt werden. — Titel und Inhaltsanzeige des Jahrgangs 1830 werden mit dem Januar-Bogen 1831 ausgegeben.

